

# たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校  
第2学年 学年だより  
令和4年4月15日

## 2年生がスタートしました

子どもたちが新2年生になって、10日間がたちました。始業式では、久しぶりに友達と会ったり新しい友達と出会ったり、嬉しそうでした。最初の頃は、緊張していた子どもたちも一緒に授業や休み時間を過ごしていく中で、仲良く話したり、遊んだりする姿が多く見られます。

新しい環境は、誰しもが緊張するものです。中には、新しい環境になじむのに時間がかかるお子さんもいるかと思います。ご家庭でお子さんの様子を見ていただき、何か気になることがありましたら、ご連絡ください。担任一同、子供たちが安心して学校生活を送れるよう、支援してまいります。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 日記を書こう 国語「つづけてみようー日記ー」

国語の授業では、日記の書き方を学習しました。教科書の文章を読み、日記に書いてあることを確かめました。「日記は、心が動いたことを書くといいよ」と、子供たちに話すと、うれしかったこと、楽しかったこと、おどろいたこと、ドキドキしたこと…など、様々な気持ちを発表していました。その後、考えたことをもとに日記を書きました。

